



Para la televisión se diseñó un mueble especial también en madera pintada en poliuretano color gris brillante en su totalidad, además de considerar una repisa volada como mueble vertical, con una puerta con marco de aluminio y vidrio. Los cajones inferiores fueron pintados en el mismo color junto con el deck de listones con el que se forró la pared de este lado de la habitación.

Una de las paredes fue diseñada para colocar una galería de fotografías familiares, todas en marcos rectangulares y arte en blanco y negro.

La consola tiene un diseño lineal y una estructura de acrílico. Fue trabajada con poliuretano blanco brillante, que está en armonía con dos sillas de diseño de la firma Kartell que están tapizadas y que se ubican estratégicamente a los lados de la consola.

La ventana fue decorada con una cortina de color gris con ojales y tubo de acero, además de instalar una cortina blackout para evitar el ingreso de luz. Para completar este moderno diseño se colocó una alfombra en color entero gris de pelo cortado que se ubica debajo del sofá principal y la mesa de centro. ■

